

## Bersama Warga, Anggota Koramil 09/Karangtengah Bersihkan Eceng Gondok Yang Menghambat Aliran Sungai

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIKJATENG.COM](http://DEMAK.PUBLIKJATENG.COM)

Jan 10, 2023 - 19:01



*Kegiatan Karya Bakti pembersihan Saluran Irigasi bertujuan untuk membantu para Petani dan warga agar tidak terhambat oleh tumbuhan liar agar aliran air lancar ke sawah-sawah dan tidak menimbulkan Banjir*

DEMAK - Guna mengantisipasi terjadinya banjir, Anggota Koramil 10/Karangtengah dipimpin Danramil Kapten arm imam sunandar dan masyarakat bersama-sama membersihkan sungai irigasi sepanjang 1 km serta sebagai pembuangan air Desa wonowoso Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak. Sungai irigasi yang dilintasi Sungai Sipon antara lain Desa Wonowoso, Desa Rejosari, dan Desa Karangtowo.

Berdasarkan pantauan dilapangan, aliran sungai Sipon yang seharusnya dapat mengairi persawahan dengan lebih maksimal harus terganggu akibat banyaknya tumbuhan semak liar dan enceng gondok yang tumbuh subur di sisi sungai,

sehingga menghambat laju aliran sungai tersebut apalagi saat ini masuk musim hujan yang dikawatirkan bila intensitas hujan tinggi sungai tidak mampu menampung air hujan tersebut sehingga air sungai meluap ke persawahan dan bahkan luapan air tersebut hingga menggenangi ke pemukiman warga, Selasa 10/01/2023.



Sebagai antisipasi hal tersebut, Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak dan jajarannya bersama warga bergotong-royong membersihkan segala semak liar yang menghalangi aliran sungai irigasi tersebut. Dengan alat sabit, parang dan cangkul dengan semangat turun ke sungai membersihkan enceng gondok serta sampah dibersihkan dan dikumpulkan untuk ditimbun sehingga dapat menjadi kompos.

Menurut Dandim 0716/Demak melalui Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar, kegiatan Karya Bakti pembersihan Saluran Irigasi bertujuan untuk membantu para Petani dan warga agar tidak terhambat oleh tumbuhan liar agar aliran air lancar ke sawah-sawah dan tidak menimbulkan Banjir yang akan merugikan warga dan Petani. Danramil juga menghimbau kepada warga agar merawat saluran irigasi setelah dibersihkan oleh TNI dan warga, masyarakat juga harus menjaga kebersihan saluran Irigasi agar tetap terjaga dalam pemanfaatannya.

Karena irigasi merupakan faktor yang menentukan keberhasilan dibidang pertanian. Kami ajak instansi terkait bersama warga masyarakat setempat untuk melaksanakan pembersihan secara bersama-sama selaku pengguna air, dengan karya bhakti pembersihan saluran irigasi aliran air akan lancar dari hulu hingga hilir dan didukung saling pengertian dalam pembagian air secara merata dalam pemanfaatannya, air merupakan faktor yang dominan diareal persawahan air

merupakan kebutuhan pokok dalam pertanian” ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak